

EINE KÜNSTLERISCHE UND NACHHALTIGE REISE ZUM GIPFEL DES MONTE GENEROSO

Die Ferrovia Monte Generoso freut sich, die Ausstellung "Colori del Ticino" der Künstlerin Alejandra Abad anzukündigen, die im Ausstellungsraum im Erdgeschoss der Fiore di pietra auf dem Gipfel des Generoso zu sehen sein wird. Die Ausstellung wird ab dem 28. April 2024 für alle kostenlos zugänglich sein.

Alejandra Abad, eine talentierte Künstlerin ecuadorianischer Herkunft aus dem Tessin, entdeckte während der Pandemiezeit ihre Leidenschaft für die Malerei wieder und fand in der leeren Leinwand ein Mittel, um ihre innere Welt auszudrücken und zu erkunden. Beeinflusst von Musik und Tanz, sind ihre Werke vor allem von der Natur und den Menschen inspiriert. Ihre Werke haben bereits die Aufmerksamkeit internationaler Kunstsammler auf sich gezogen und sie zu Ausstellungen in Städten wie New York, Barcelona, Mailand und Zürich geführt.

Die Ausstellung "Colori del Ticino" entstand aus dem Wunsch der Künstlerin, sich wieder mit ihren Tessiner Wurzeln zu verbinden und die Farben und das Wesen dieses Landes durch seine Kunst zu interpretieren. Dieses Thema, so persönlich es auch sein mag, berührt einen universellen Akkord: die Farben der Natur und der Welt um uns herum, eine Erinnerung an die Schönheit, die wir überall finden können.

Im Einklang mit dem **Thema Nachhaltigkeit**, einem Wert, der **sowohl Alejandra als auch der FMG am Herzen liegt**, hat sich die Künstlerin dafür entschieden, alte FMG-Werbeprospekte als Grundlage für ihre Kreationen zu verwenden und damit eine kraftvolle Botschaft der Wiedergeburt und Nachhaltigkeit zu verkörpern. Diese Wahl bringt nicht nur die Werte der Künstlerin und der FMG in Einklang, sondern führt auch einen breiteren Diskurs über die Möglichkeit ein, aus dem Alten, das oft vergessen oder weggeworfen wird, etwas Neues zu schaffen.

In den letzten Jahren hat die Ferrovia Monte Generoso bereits sieben Tessiner Künstler in der Fiore di pietra empfangen. Alejandra Abad ist die achte, die hier ausstellt. Dies bestätigt das Engagement der FMG im Rahmen des Migros-Kulturprozents, lokalen Kunstprojekten Sichtbarkeit zu verleihen und die Bedeutung der Inklusion und der kulturellen Zugänglichkeit für alle zu betonen.

Chiara Brischetto, Marketing-Projektleiterin der FMG, kommentiert: *"Wir freuen uns sehr, Alejandra Abad und ihre Ausstellung Colori del Ticino in der Fiore di pietra zu empfangen. Diese Ausstellung zelebriert nicht nur die Schönheit des Tessins und der Natur, die uns umgibt, sondern unterstreicht auch die Bedeutung nachhaltiger Praktiken in der Kunst und im täglichen Leben. Sie ist ein perfektes Beispiel dafür, wie Kultur und Nachhaltigkeit Hand in Hand gehen können."*

Die Ausstellung wird **ab dem 28. April 2024 bei freiem Eintritt** zu besichtigen sein.

Das FMG lädt Schulen und die Öffentlichkeit herzlich ein, die Ausstellung zu besuchen, und bietet auch die Möglichkeit, Führungen mit dem Künstler zu buchen, um noch tiefer in seine Werke und seinen kreativen Prozess einzutauchen.



Für die Ferrovia Monte Generoso wenden Sie sich bitte an:

Giulio Rezzonico

Media & PR Manager

T. +41 (0) 91 640 23 42 – M. +41(0) 79 307 00 94

E-Mail: giulio.rezzonico@montegeneroso.ch

Die Ferrovia Monte Generoso ist eine der ältesten Zahnradbahnen der Schweiz und befindet sich seit 1941 im Besitz der Migros. Ihr Erhalt ist allein dem persönlichen Engagement des Migros-Gründers Gottlieb Duttweiler zu verdanken. Heute unterstützt das Migros-Kulturprozent die Zahnradbahn und das Bauwerk «Fiore di pietra» auf dem Gipfel des Monte Generoso, das vom Architekten Mario Botta entworfen wurde. www.montegeneroso.ch

Das Migros-Kulturprozent ist ein in den Statuten verankertes Engagement der Migros, das sich der Förderung von Kultur, Gesellschaft, Bildung, Freizeit und Wirtschaft widmet. www.migros-kulturprozent.ch